
令和３年度 第１回交野市環境審議会 議事摘録 
 

１ 日 時 令和３年９月 29日（水）午後３時から午後４時 53分 

２ 会 場 交野市役所 別館３階 中会議室 

３ 出 席 委員 

青笹 治、植松 千代美、安藤 馨、葛城 真美子、畑 和美、 

波戸 良光、和田 卓也、奥田 中、代永 京、玉井 八恵子 

市 

環境部長、環境衛生課及び環境総務課職員５名 

４ 案 件 （１）諮問 第二次交野市環境基本計画 

（２）諮問案件 第二次交野市環境基本計画について 

（３）その他 

５ 概 要 （１）市長挨拶 

 市長から開会に先立ち挨拶がされた。 

 

（２）委員自己紹介 

 各委員の自己紹介がされた。 

 

（３）会議の公開について 

 交野市会議の公開に関する指針に基づき、公開するこ

とについて、又会議録の作成のため録音することにつ

いて了承を求めた結果、公開にすること、録音するこ

とに異論はなしとされた。 

   （傍聴者無し） 

 

（４）案件諮問 

 市長から会長に諮問書が手交された。 

 

（５）事務局説明 

 第二次交野市環境基本計画について「交野市環境基本計画

評価・検証業務報告書」を元に事務局から説明し、長期的

ビジョンと想定する施策のとりまとめについて説明。 

 

（６）委員の意見 

・河川水質調査にあたっては採水地点がわかるようにしてほ

しい。 雑排水が放置されているところも取り上げて欲し

い。 

・凡例表記で説明不足と思われるところは注意して説明を加



えて欲しい。 

・水道水の水源である地下水を守るという視点を入れて欲し

い。 

・施策のほとんどが温暖化対策に収斂されているようにも見

える。 

・大阪府も昨年環境総合計画を作りこれに紐づく施策の立案

に動いているので、この動向にも勘案してすすめてはどう

か。 

・計画の進捗管理については具体的な指標を持つようにして

はどうか。 

・山と水を交野の環境資源としてとらえた視点で入れられな

いか。 

 

 


